

# ROYAUME DU MAROC

## MAROCAINE DES JEUX ET DES SPORTS



### APPEL D'OFFRES OUVERT N°2/2021 RELATIF A LA DESIGNATION D'UN OPERATEUR POUR LA GESTION DE L'EXPLOITATION DES JEUX DE LA MAROCAINE DES JEUX ET DES SPORTS

#### AVIS D'APPEL D'OFFRES

#### I. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

L'appel d'offres ouvert 2/2021 a pour objet d'attribuer à un/des opérateur(s) économique(s) ou un/des groupement(s) d'opérateurs économiques, le/les contrat(s) de gestion de l'exploitation des jeux de la Marocaine des Jeux et des Sports, à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2023 et ceci pour une période initiale de huit années, prolongeable de deux années supplémentaires sous certaines conditions.

L'appel d'offres est divisé en deux lots. Le lot 1 porte sur les paris sportifs à cote fixe et paris mutuels (y compris les paris sur les compétitions virtuelles), à l'exception des paris sur les courses de chevaux et de lévriers. Le lot 2 porte sur les loteries, loteries instantanées à caractère sportif (y compris les jeux instantanées électroniques) ainsi que les tombolas. Les soumissionnaires peuvent remettre une offre pour un seul lot ou pour les deux lots. Ils peuvent également être déclarés adjudicataires des deux lots ou d'un seul lot.

#### II. MAITRE D'OUVRAGE

La société Marocaine des Jeux et des Sports (MDJS)

#### III. CONDITIONS DE L'APPEL D'OFFRES

##### 1. RETRAIT DES DOSSIERS

Moyennant le paiement de la somme de dix mille dirhams (MAD 10 000,00) à verser sur le compte de la MDJS dont les coordonnées seront communiquées sur demande adressée au Coordinateur de l'Appel d'Offres à l'adresse AO-mdjs@mdjs.ma, le dossier d'appel d'offres peut être retiré au service des achats, 1<sup>er</sup> étage, boulevard Rachidi à Casablanca. Une version électronique pourra également être communiquée sur demande du concurrent après règlement de la somme susvisée.

##### 2. PIECES A FOURNIR PAR LES CONCURRENTS

Les pièces à fournir par les concurrents devront être conformes aux dispositions du règlement de la consultation. Les pièces à fournir sont ceux indiqués dans le dossier d'appel d'offres.

##### 3. REMISE DES OFFRES

Les offres doivent être remises au plus tard le 04 avril 2022 avant 10 heures, date et heure de la tenue de la séance d'ouverture des plis :

- en main propre contre reçu au siège de la MDJS ;
- à l'adresse du siège de la MDJS, par lettre recommandée avec demande d'avis de réception ou par pli acheminé par tout service de courrier express ; ou
- lors de la séance d'ouverture des offres au président de la commission d'appel d'offres et avant l'ouverture des offres.

##### 4. OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se déroulera en séance publique le 04 avril 2022 à 10 heures au siège de la MDJS sis au 33 boulevard Rachidi à Casablanca.

##### 5. CAUTIONNEMENT PROVISOIRE

Le montant du Cautionnement Provisoire sera de trois millions de dirhams (MAD 3 000 000) quel que soit le nombre de Lots pour lesquels le Soumissionnaire remet une Offre.

#### Marocaine des Jeux et des Sports

société anonyme de droit marocain, au capital de 5.000.000 dirhams, immatriculée au registre du commerce de Casablanca sous le numéro 22662, dont le siège social est situé au 33 boulevard Rachidi à Casablanca, Maroc

# KINGDOM OF MOROCCO

## MAROCAINE DES JEUX ET DES SPORTS



### REQUEST FOR PROPOSAL N°2/2021 FOR THE DESIGNATION OF AN OPERATOR FOR THE MANAGEMENT OF THE EXPLOITATION OF THE GAMES OF THE MOROCCAN GAMES AND SPORTS

#### PROCUREMENT NOTICE

#### I. PURPOSE OF THE REQUEST FOR PROPOSAL

The purpose of the request for proposal 2/2021 is to award to one or more economic operators or one or more consortia of economic operators, the contract(s) for the management of the operation of the games of the Marocaine des Jeux et des Sports, as from 1<sup>st</sup> January 2023 and this for an initial period of eight years, which can be extended by two additional years under certain conditions.

The request for proposal is divided into two lots. Lot 1 covers fixed odds sports betting and pari-mutuel betting (including betting on virtual competitions), except for betting on horse and greyhound racing. Lot 2 covers lotteries, instant sports lotteries (including electronic instant games) and raffles. Bidders may submit a proposal for one lot or for both lots. They may also be declared successful for both lots or for one lot only.

#### II. PROCURING AUTHORITY

Company Marocaine des Jeux et des Sports (MDJS)

#### III. CONDITIONS OF THE REQUEST FOR PROPOSAL

##### 1. COLLECTION OF BIDDING DOCUMENTS

By paying the sum of ten thousand dirhams (MAD 10 000.00) to be paid into the account of the MDJS, whose details will be provided upon request to the Bid Coordinator at AO-mdjs@mdjs.ma, the bidding documents can be collected from the procurement department, 1<sup>st</sup> floor, boulevard Rachidi in Casablanca. An electronic version can also be provided upon request of the competitor following payment of the above-mentioned sum.

##### 2. DOCUMENTS TO BE PROVIDED BY COMPETITORS

The documents to be provided by the competitors must comply with the provisions of the procurement guidelines. The documents to be provided are those indicated in the bidding documents.

##### 3. SUBMISSION OF PROPOSALS

Proposals must be submitted no later than 04 April 2022 before 10:00 am, which is the date and time of the proposals opening session:

- a personal hand-over with proof of receipt at the MDJS headquarters;
- to MDJS headquarters, by registered mail with proof of receipt or by express courier service; or
- during the proposal opening proceedings to the chairman of the bidding committee and before the opening of the proposals.

##### 4. PROPOSAL OPENING

The opening of the proposals will take place in public on 04 April 2022 at 10 am at the MDJS headquarters located at 33 boulevard Rachidi in Casablanca.

##### 5. BID SECURITY

The amount of the Bid Security shall be three million dirhams (MAD 3,000,000) regardless of the number of Lots for which the Bidder submits a Proposal.

#### Marocaine des Jeux et des Sports

société anonyme de droit marocain, au capital de 5.000.000 dirhams, immatriculée au registre du commerce de Casablanca sous le numéro 22662, dont le siège social est situé au 33 boulevard Rachidi à Casablanca, Maroc